



Instituto
de arte
contemporáneo

Becas del programa de Residencias Artísticas para creadores de Iberoamérica y de Haití en México.

Publicado 27-03-2009

El Centro Cultural de España junto al Consejo Nacional para la Cultura y las Artes de México; con el apoyo de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). Lanzas la convocatoria para el Programa de Residencias Artísticas para creadores de Iberoamérica y de Haití en México. Con el objetivo de fomentar el intercambio cultural y multidisciplinario, y para reunir en un mismo espacio de creación a artistas de diferentes naciones y expresiones; se convoca para realizar una residencia individual de 16 semanas en México en las disciplinas de: Artes visuales, danza, diseño, letras, medios audiovisuales, música y teatro. Hasta el 27 de marzo.

Más información:

www.centroculturalspana.com.gt

www.cceguatemala.blogspot.com